

Pierre Drevon - Un espoir face au naufrage



La vie est comme une longue traversée pas toujours de tout repos ! Les écueils et les tempêtes sont multiples et nous pouvons nous laisser aller à la dérive si vite ! Il est bon, dans ce cas, de savoir sur qui compter pour cette 'navigation' périlleuse.

L'apôtre Paul a expérimenté le secours de Dieu lors d'un naufrage. Sa foi et son enthousiasme nous portent à regarder vers Dieu dans ces moments où nous semblons perdre tout contrôle de notre vie.

Église Source de Vie - Limoges
Pierre Drevon

[S'ABONNER](#)

[S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com